



つねいし交流広場まで
あと3日!



6月から毎週火曜日の朝
協議を重ねてきた団長ミーティング



リハーサル後、互いに気づきを出し合い、さらに改善



常石ともに学園 だより

眺洋山

ちようようざん



来年度入学の申請(10月30日～11月14日)

来年度、新一年生としてきょうだいの入学を希望される方は、10月30日(木)から11月14日(金)までの間に、申請書を教育委員会へ提出する必要があります。手続きをし忘れた場合には、入学できませんので、お忘れのないよう申請を行ってください。

〔申請期間〕 10月30日(木)～11月14日(金)

〔申請書の入手方法〕 学事課ホームページからダウンロード 又は学校での受け取り

〔提出方法〕 ① 郵送による申請(申請期間内必着)

〒720-8501 福山市東桜町3番5号 福山市役所 教育委員会 学事課

② 窓口での申請(土・日・祝日を除く8:30から17:15まで)

③ 電子申請

福山市電子申請システムから申請(「福山市 電子申請」で検索)

新設遊具の設置に向けた全校ミーティング

来年度、ツネイングループさんのご厚意で、運動場にある遊具を新設する予定です。担当する武田清明建築事務所の方が、「みんなでいっしょにつくるプロジェクトにしたい」と考え、10月10日(金)に、オンラインで遊具の提案をしてくださいました。



「森の広場」というコンセプトのもと考えられた遊具に対して、子どもたちが次から次へと意見を出していきました。(時間が足りず発言できなくて、紙に書いてきた子も…)

子どもたちから挙がった提案の一部を紹介します。

-  雨の日でも遊べるように、雨やどりできる大きな木があったらいい。
-  木でブランコを作るのは無理かな? 木にブランコを吊るすのはどう?
-  木の遊具は腐るから危ないかな…危なくないところで木を使うね。
-  鉄を木のように塗るといいんじゃない?
-  森の図書館や森のリビングなどのエリアをつなぐ通路があるといいな。
-  森のコンセプトはいいけれど、交流広場のときに、保護者や地域の人が座れなくなるんじゃないかな?
-  テントをはる位置を考えて作るように計画しているよ。
-  理科や社会の学習ができるようなものがあったらいい。日陰と太陽とか。何か探検できるようなもの。
-  木がたくさんあるのはいいんだけど、落葉樹だったら掃除が大変にならないかな。掃除の問題はどう考えていますか。
-  木の下が土だったら、落ち葉が役に立つんだけど、また考えておくれ。



どんどん出てくる子どもの提案を受け、担当者の方が「すごいね!そんなことは思いつかなかった!」「うちの事務所に来てくれないか(笑)」など、コメントされていました。今後、子どもたちの提案を踏まえ、管理・安全面の視点から新設する遊具を再検討し、また提案して下さるそうです。

出前授業 低 WO「かたちから」～形の組み合わせが強さと美しさをつくる～

低学年は、2学期前半の WO (ワールドオリエンテーション) で、海が近い常石ならではの建造物である橋の構造に目を向けながら、形が生み出す力について探究しています。こどもたちが、身近な橋の構造とデザインについて理解を深めていくために、道路整備課と本四高速の職員による出前授業を実施しました。

〔道路整備課〕



橋の構造についての話 →



ストローでトラス構造の橋作り →



強度実験

〔本四高速〕



橋の形と力についての話 →



ストローで作ったタワーをさらに高く、強くするために…



交流広場に向けて準備をしているときに、コンパスを使って上手に円を描いている3年生がいました。周りにいた人から「上手!」と声をかけられると、「だって、『道具道』でやったもん!」と答えていました。(『道具道』は、昨年度低学年が実施した WO のテーマ)

WO では、探究テーマを設定すると、各教科の内容だけでなく、すべての教育活動と関連を図りながら単元を設計しています。国語や算数、理科、図工等の学習内容を組み込んだ今回の探究も、きっと、こどもたちの今後の学習につながっていくのではないのでしょうか。

催しは、10月28日(火)です。お楽しみに!

喫煙・飲酒等防止教室 * 薬物乱用防止教室

6年生は、9月16日(火)に、福山平成大学の職員・学生による喫煙・飲酒等防止教室、福山シティライオンズクラブの方による薬物乱用防止教室を実施しました。喫煙、飲酒、薬物乱用による健康被害、危険性について知り、誘いを断る方法などをみんなで考えました。



自分だったらどう断るか



自分を大切に

リハーサルを終えた後、各チームでは…



“相手を想う行動は、私たちの心を満たしていく”



交流広場に向け、迎えに来られた保護者の方々が草取りをしてくださりました。ありがとうございました。